

山形県議会議員 高橋 淳 (鶴岡市選挙区)

【令和6年度所属委員等】 議会運営委員会(副委員長) ※会派協議会含む

農林水産常任委員会(委員)/予算特別委員会(委員) 他

【高橋淳事務所】 〒999-7601 鶴岡市藤島字古橋跡 100-1 TEL:(0235)26-8731/FAX:(0235)26-8732

E-mail: takahashi.jun.kouenkai@gmail.com ➔ 日頃の活動等は QR コードを参照ください(Facebook 及びホームページ)



山形県議会 6月定例会が閉会!

県議会 6月定例会が閉会いたしました。一般会計補正予算につきましては、本年 1月の能登半島地震を踏まえた防災・減災対策や、4月にクマ類が指定管理鳥獣に指定されたことを踏まえた被害対策の強化など、喫緊の課題に対応するものです。



今も県内の多くの関係者が、被災者や被災者支援にあたっており、大型トイレカーの導入や市町村災害ボランティアセンターへの自動ラップ式トイレの整備に対する支援により、災害ボランティア等に必要な衛生環境の整備に取り組みます。



また、冬期における津波警報発令時の避難環境の充実に向けて、沿岸市町村が行う寒さ対策のために必要な備蓄品等の整備に対して、速やかに実施してまいります。

クマ被害対策は、出没原因のひとつとなっている放任された柿や栗などの不要果樹伐採に係る経費の支援、市町村が実施する藪の刈払い、緊急対応訓練などのクマ被害対策強化に取組みます。



その他の課題への対応として、①医療機関に対する電子処方箋の導入支援、②介護事業所における介護ロボットやICT等の導入支援、③県立高等学校におけるデジタル人材育成のためのICT機器の整備など、補正予算案の総額は3億6,200万円、計24議案を原案通り可決いたしました。



請願を上程!不採択に反対討論!

定例会での請願は3件であり、今回、①と②は紹介議員として県議会に上程いたしました。

①「国に健康保険証廃止の撤回を求める請願」(山形県退職者連合) ➔ **常任委員会で否決**

②「山形地地方最低賃金の改善を求める請願について」(総連合山形県連合会) ➔ **継続審査**

③「医療機関・介護施設へのさらなる支援の拡充と、ケア労働者の勤務環境と待遇の改善を求める意見書の提出について」(山形県医療労働組合連合会) ➔ **継続審査**



県政クラブ会派では、6月28日に山形県医療連の上田書記長と、医療従事者の賃上げ概要や看護職員の入退職実態調査などについて学びを共有し、「協議の場」を実施いたしました。

県政クラブで緊急要望書手交!!

今年のさくらんぼの状況は、6月に入り最高気温が30°Cを上回る日が連続するなど、高温の影響で収穫期が早まり、双子果に加え、障害果(うるみなどの過熟果等)の発生が徐々に増加しました。生産者をはじめ、観光、市場、輸送などから悲痛な声を受け、吉村県知事に緊急要望書を手交いたしました。



今後生産者に対して、講習会や技術指導など、高温でも安定したサクランボの生産が出来るよう、そして、生産者への資金面支援(無利子融資)を実施する予定です。

150周年スターアップイベント!

令和6年6月6日(木)、やまぎん県民ホールにて、やまがたフルーツ150周年スターアップイベント「さくらんぼイブニング」が開催されました。

令和7年(2025年)は、山形県でサクランボや西洋なし等の果樹栽培がはじまってから150周年の節目の年「やまがたフルーツ150周年」です。



庄内砂丘松くい虫被害木!増大!

令和5年度松くい虫被害の状況は、過去最多の材積量を記録し、前年度比で2.3倍の増加です。

6月中旬に鶴岡市西郷砂丘畠振興会、JA 鶴岡西郷支所、鶴岡市役所などと連携を図りながら現地調査や要望書の取りまとめを実施し、砂丘メロンのビニールハウスに倒木しかけている伐採などを含めた緊急要望書を県側に手交いたしました。今後、吉村県知事にも要望書を手交する予定です。



主要地方道 余目温海線枝払い作業!!

今年に入り、温海地域からご要望等を頂いた、主要地方道余目温海線(あつみ温泉～温海川間)の枝払い作業が完了した旨のご報告を庄内総合支庁建設部よりいただいたところです。(^▽^)/



この区間は、日常の生活用道路としては勿論、観光バスや大型トラックも頻繁に通る路線であります。

鶴岡市古郡地内藤島川河川工事!

一昨年から、地元自治会などからご要望等をいただいた藤島川(古郡地域)の河川流下能力向上・持続化対策事業工事が6月下旬から始まりました。



長年にわたり、堆積土砂や支障木が多い茂り、令和2年の豪雨災害においては、大川渡排水路が逆流し、多くの周辺農地が浸水したところです。

今後、古郡橋から上藤島橋までの右岸側の支障木伐採(1.2km)と土砂堆積の状況を確認し、洪水の恐れが少なくなる冬期間に土砂堆積を行います。

県議会レポートあとがき

※今年の春先は県内各地で林野火災が相次いで発生いたしました。高畠町及び南陽市での大規模林野火災での消火活動にご尽力いただきました、消防、自衛隊、警察などの多くの関係機関の皆様に深く感謝申し上げます。



※県議会議員発議(自民党)で提案した「県笑いで健康づくり推進条例」が賛成多数で可決されました。県民の最高規範である条例化が本当に必要なか「疑問」です。県民への強制や人権を損なうことがあってはなりません。

※6月は各地域での運動会や敬老会、中高総合体育大会、総会など、目まぐるしい日々でしたが、やはり、睡眠や食事、運動などの「健康管理」が大変重要なと感じたところです。



今夏の気温は、観測史上最も暑くなった昨年に匹敵する可能性があると発表されています。

個々に熱中症対策を行い、体調管理に十分気を付けて、暑い夏を乗り切りましょう!!